

**Nominated Principal Applicant's Information | Renseignements sur le candidat principal désigné**

**Family Name /  
Nom de famille:**

**First Name /  
Prénom :**

**Program Overview | Aperçu du programme d'études**

**Institution /  
Établissement:**

**Department /  
Département:**

**Program of Study/  
Programme d'études:**

**By signing this form, the Primary Supervisor confirms this one-page document has been duly completed.**

**En signant ce formulaire, le directeur de recherche confirme que ce document d'un page a été dûment complété.**

\_\_\_\_\_  
Primary Supervisor's signature / Signature du directeur de recherche

**Program Description | Description du programme d'études**

An eligible graduate program must include a significant research component that leads to the completion of a thesis, major research project, dissertation, scholarly publication, performance, recital and/or exhibit that is merit/expert-reviewed at the institutional level as a requirement for completion of the program.

Pour qu'un programme d'études supérieures soit admissible, il doit comporter une importante composante de recherche qui aboutit à la réalisation d'une thèse, d'un projet de recherche important, d'un mémoire, d'une publication érudite, d'un spectacle, d'un récital ou d'une exposition dont le mérite est évalué par des experts de l'établissement comme exigence pour l'achèvement du programme.

Please provide a brief overview of the program of study and how it meets the eligibility requirements. NPAs are expected to spend at least 75% of their time in the proposed research training (Research + Course work) throughout the duration of the graduate studies. (600 characters maximum, including spaces)

Veillez donner un bref aperçu du programme d'études et de la façon dont il répond aux critères d'admissibilité. On s'attend à ce que les APM consacrent au moins 75 % de leur temps à la formation en recherche proposée (recherche + cours) pendant toute la durée des études supérieures. (Maximum de 600 caractères, incluant les espaces)